
中華民國住宅學會 97年度第四次理監事會議紀錄 

時間：民國 97 年 12 月 5 日 (星期五) 18:00  

地點：台大校友會館 (台北市濟南路一段 3 號) 

主席：陳理事長彥仲 

出席：詳見出席表                      列席：顧問暨會務人員 

會議紀錄:彭建文  

 

壹、報告事項 

1. 年度工作計劃說明:(略)。 

2. 學會經費與財務狀況說明:(略)。 

3. 各委員會之發展現況與展望說明:(略)。 

貳、討論事項 

提案一：討論住宅學會與都市計劃、區域科學、地方發展等四個學會

之籌措與會後參訪事宜。 

決議:本次四學會的聯合年會募款狀況不甚理想，相關支出盡量節

約。參訪活動部份決議參觀摩納哥、台北灣等兩個個案，參

訪後之用餐與當地參訪活動，委由秘書長全權決定。 

提案二：討論本屆住宅學會年會之理監事提名名單事宜。 

決議: 名單修正通過。並請由理事長考量是否調整提名排序。 



提案三：討論本年度新加入之團體會員、永久會員、普通會員事宜。 

決議：(1)通過「麗寶建設」加入團體會員。 

     (2)通過陳宗豪、楊顯爵、沈永堂、陸元坤、黃靖媛、蔡怡純、

林秋綿、游適銘、林左裕、胡志平、張桂鳳等 11 名加入永久會

員。 

     (3)通過游舜德、曾明遜…等 13 名加入普通會員。 

提案四：討論 2010 年亞洲房地產學會(AsRES)與世界華人不動產年會

(GCREC)之籌備事宜。 

決議:亞洲房地產學會的會議地點原則仍維持在墾丁；世界華人不動

產年會的地點則可考慮於台北市舉辦。後續理監事會議再討論。 

 

参、臨時動議:無 

肆、散會 


	貳、討論事項

